FF Ober Neustift hat neuen Kommandant-Stv. gewählt

Aufgrund des Rücktrittes des FKDTSTV August Haderer musste die FF Ober Neustift ein neues Kommando wählen.

In Beisein von Bgm. OSR Dir. Maximilian Igelsböck und Feuerwehrreferent Stadtrat Karl Eichinger wurde am 3.1.2010 im GH Mathe in Etzen der neue Kommandant-Stv. Thomas Steininger gewählt. Er ist der erste von insgesamt 34 Feuerwehrjugendmitgliedern, die in der Feuerwehr Ober Neustift eine führende Funktion nach Überstellung in den Aktivdienst inne hat.

Neben der Neuwahl wurde auch Rückschau in das Jahr 2009 gehalten. Neben den Kernaufgaben der Wehr, die sich in vier Brandeinsätzen, einer Brandsicherheitswache und 23 Technischen Einsätzen mit 659 unfallfreien Einsatzkilometern niederschlug, bildeten sich die Mitglieder auch noch in div. Schulungen u. Seminaren fort. Bgm. Maximilian Igelsböck bedankte sich bei den Feuerwehrkamerad(inn)en für die geleistete freiwillige u. unentgeltliche Arbeit.



v.l.n.r.: V Ambros Maurer, VM Franz Maurer, FKDTSTV Thomas Steininger, Stadtrat Karl Eichinger, FKDT Robert Liebenauer, Bgm. Maximilian Igelsböck

Text u. Foto: FF Ober Neustift



Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Montag, 04. Jänner 2010 Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!